

Feuille paroissiale 9 mars 2025

Premier dimanche de Carême Année C

Le carême : pour ranimer la petite flamme espérance !

Tous les 25 ans, l'Église vit un jubilé : un temps fort pour se rapprocher de Dieu. Cette année 2025, le pape François a eu la très bonne idée de donner comme thème pour le jubilé : **PELERINS D'ESPERANCE.**

Ce thème tombe bien dans ce qui semble être le chaos général dans bien des domaines, dont les relations entre les pays. Comment garder l'espérance au milieu de ce marasme?

Tout au long du carême, nous allons approfondir ce qu'est l'espérance chrétienne. D'où vient ce regard chrétien toujours positif sur l'avenir ? D'où vient cet



élan qui nous remet debout et nous donne de l'enthousiasme au milieu des difficultés que nous rencontrons ? D'où vient chez les chrétiens ce désir de toujours vouloir changer les choses pour que cela aille mieux ? Qu'est-ce qui fait qu'on ne baisse pas les bras ?

Chaque dimanche, un feuillet nous permettra de nous mettre à l'écoute de ce que dit le pape, de creuser l'espérance dans la bible, et de lire le témoignage d'espérance de paroissiens.

Que ce chemin de carême, que nous allons vivre pour nous préparer à célébrer Pâque, fasse en chacun de nous grandir l'espérance! Demandons à l'Esprit-Saint de ranimer en nous cette petite flamme espérance qui brûle dans le cœur de chacun.

Père Dany, curé de la paroisse.

Appel aux dons pour l'école catholique de Jallais. Les deux sites de l'école catholique de Jallais ont des travaux important à faire (400.000 euros) : réparation toiture, nouveaux sanitaires, rénovations,... Pour y arriver, elles font appel aux dons, petits et grands. Pour l'aider, vous pouvez prendre aux portes de l'église de Jallais un tract qui explique leur démarche.

Maison Paroissiale : 6 Quartier du Four à Ban Jallais 49510 Beaupréau-en-Mauges

 $\ \ \, \square \,\, 02/41/64/10/46, \, @: \underline{lesperanceaucoeurdesmauges@orange.fr}$

□ https://lesperanceaucoeurdesmauges.diocese49.org

Pour les sépultures - 07 83 14 24 14

VIE PAROISSIALE

SEPULTURE: Nous recommandons à vos prières

Marcelle CHAUVIERE Mardi 4 mars Jallais
 Thérèse BEGAUD Jeudi 6 mars Bégrolles en Mauges

Le CMR (Chrétien dans le monde rural) vous invite à une soirée débat ouverte à tous.

Mercredi 19 mars à 20h au centre pastoral de Beaupréau

Le thème sera: S'alimenter, se soigner, se déplacer pour bien vivre dans les Mauges.... Richesses et défis

- 20h Table ronde échanges Intervention du père Jean- Hugues Soret
- 22h Elaboration de propositions et pot de convivialité.

Bonjour à tous,

Notre paroisse / le CEP, avec le support du diocèse, lance aujourd'hui la quête connectée avec le panier électronique, en complément de la quête traditionnelle.

Ce projet trouve son origine dans les demandes des paroissiens : en effet, nous avons de moins en moins de monnaie dans notre poche, mais toujours une carte bleue. Le panier connecté, comment ça marche ? C'est très simple :

Je choisi le montant de mon offrande : 2, 5, 10, 20, 30 ou 50€ Je me pose ma carte sur le lecteur : vous connaissez bien ce système, c'est le paiement sans contact.

Fiables et sécurisés, les virements arrivent directement sur le compte de la paroisse. Retrouvez toutes les informations sur le panier électronique sur le site de la paroisse et les réseaux.

La quête traditionnelle, l'appli la quête, aujourd'hui le panier électronique : à chacun sa solution pour participer à la vie économique de la paroisse.

Merci d'avance pour votre accueil bienveillant et votre indulgence concernant l'organisation de cette innovation !

Conférences sur l'art et la foi

La troisième et dernière rencontre sur l'art et la foi, animée par le père Bertrand CHEVALIER se déroulera **le lundi 17 mars 2025 à 20h** au Centre Pastoral de Beaupréau. La dévotion populaire et les objets de culte dans les familles, notamment dans nos campagnes, seront présentés. Vous êtes les bienvenus!

Relais de La Jubaudière

Samedi 15 mars avant la messe de 18h30, nous vous proposons un temps de réflexion <u>ouvert à tous</u> à partie du feuillet de « carême 2025 » distribué avec la feuille paroissiale. Rendez-vous à 17h15 à la sacristie de l'église de la Jubaudière.

Sovez les Bienvenus!

VIVRE LE CARÊME.

Un chemin de croix est proposé chaque semaine.

Vendredi 14 mars 17 h30 le Pin en Mauges Vendredi 21 mars 17h30 la Jubaudière

Vendredi 28 mars 17h30 Notre Dame des Mauges Vendredi 4 avril 17h30 Bégrolles en Mauges

Vendredi 11 avril 17h30 Jallais Vendredi Saint 18 avril 15h00 le May sur Evre Les samedis de Carême 14h la Poitevinière

Lecture biblique

Cette année, avec Stéphane, nous lirons 3 livres historiques de l'ancien testament :

Le livre de Ruth ; le livre de Judith et le livre d'Esther.

Les jeudis 13 mars, 20 mars et 3 avril à 16h00 à l'église de la Jubaudière.

Ces temps de lecture sont aussi proposés à Beaupréau à l'église Saint-Martin les mêmes jeudis après la messe de 18h30.

HORAIRE DES MESSES		
Samedi 8 mars	18h30	Le Pin en Mauges
Dimanche 9 mars	10h30	Le May s/E
Samedi 15 mars	18h30	La Jubaudière
Dimanche 16 mars	10h30	Jallais
Samedi 22 mars	18h30	La Poitevinière
Dimanche 23 mars		
Pèlerinage paroissial	10h30	Bellefontaine
Samedi 29 mars	18h30	Notre Dame des Mauges
Dimanche 30 mars	10h30	Bégrolles en M

MESSES SOUVENIR ET ANNIVERSAIRE

Dimanche 9 mars au May s/Evre

Cécile HUMEAU (souvenir), Maurice OLIVIER (souvenir)
Jean Maurice RAIMBAULT (19ème anniversaire et son fils Olivier)
Paul GOURDON (1er anniversaire) – Céline BUREAU (anniversaire) –
Yves BARON (5ème anniversaire) –

Dimanche 16 mars à Jallais :

Jean HUMEAU (8° anniversaire), son fils Patrice et famille HUMEAU/MARTIN/PINEAU – Messe (1° anniversaire) pour Louis HUMEAU et sa femme Gisèle (née ROCHARD)

Samedi 8 mars 18h30 : Le Pin en Mauges:

Relais du Pin en Mauges: Jeanne et Jean MARTIN et leurs familles, Madeleine MARAIS viv et déf familles, Maryvonne PLESSIS et son fils Eric viv et déf. des familles, Vivants et défunts de deux familles, Familles BOUSNEAU – COLINEAU, Paulette VINCENT viv et déf des 2 familles.

Dimanche 9 mars 10h30 : Le May s/Evre

Relais du May s/Evre : Gilbert BEZIE et famille – Marie CHUPIN – Huguette BROSSIER – Claire et Joseph BARRE, une pensée pour famille HUMEAU/BARRE – Gabriel BROSSIER, Viv. & Déf. famille BROSSIER/CHENE

Lundi 10 mars : 15 h ; Chapelet église de Jallais pour la Vie

Mardi 11 mars : 9 h : église de La Poitevinière Mardi 11 mars : 15h30 : Maison de retraite du May

Mercredi 12 mars : Eglise du May à 9h

Mercredi 12 mars à 15h : maison de retraite du Pin en Mauges :

<u>Jeudi 13 mars 9h : église de Jallais</u> (précédée par la prière des Laudes à 8h45)

<u>Vendredi 14 mars :15h30 : Maison de retraite de Jallais :</u> Louis Chéné V&D famille DUPE CHENE

Samedi 15 mars 18h30 : La Jubaudière:

Relais de La Jubaudière:

Dimanche 16 mars 10h30 : Jallais

Relais de Jallais: Denise BAZANTE – Viv.&Déf.d'une famille – Gérard FROGER V&D de sa famille – Myriam LEGRAND – V&D famille RAIMBAULT/MERLET – Alain OLIVIER et Bernard BOMPAS – V&D de deux familles – Jean-Marie CHAUVIERE et sa famille – En l'honneur de Saint Antoine qui m'a fait retrouver deux objets précieux – Monique et Raymond THARREAU et leur famille- Messe d'action de grâce pour avoir trouvé un logement

L'espérance d'Anne-Marie

Chaque semaine, nous avons demandé à des paroissiens de nous partager leur espérance : quelles sont leur raison d'espérer ? Quels signes d'espérance voient-ils ?



Anne-Marie a 92 ans. Elle habite à l'EHPAD de Jallais. Voici le témoignage que nous avons recueillis en discutant avec elle...

« L'Espérance!

Que tous les gens de ma famille, du monde soient heureux...savoir s'accueillir même par un simple bonjour.

J'espère et je crois un monde dans la vie qui vient rempli de bonheur, être heureuse plus tard. Mon amie décédée je l'envie, elle est heureuse je le pense et je le crois.

Priez, priez, priez la vierge, Saint Bernard, Sainte Thérèse, tous les saints...

Je trouve que le monde d'aujourd'hui est malheureux, les personnes ne se raccrochent pas à l'essentiel, le monde trop terre à terre. Quand le moment viendra du départ j'ouvrirais mes bras à tous ceux qui m'accueillerons.

Dans ma vie aidez selon ce que je peux au quotidien...en attendant!

Dans ma paroisse, heureuse de participer aux célébrations et de pouvoir communier, j'apprécie la présence d'un prêtre c'est plus solennel, plus d'intériorité, on prie pour tous, l'impression d'être près du BON Dieu.

Sinon je prends mon chapelet, çà me donne le sentiment d'être avec ceux qui sont partis, et demain je pense que je serais heureuse avec eux, unie tous ensemble dans l'amour, comme sur terre un bonheur pour tous.

Dieu ne trompe pas.





Ce que nous dit le pape François

« Je crois à la vie éternelle », ainsi professe notre foi. L'espérance chrétienne trouve dans ces mots un pilier fondamental. Elle est en effet la vertu théologale par laquelle nous désirons comme bonheur la Vie éternelle.

Le Concile œcuménique Vatican II affirme: « Lorsque manquent le support divin et l'espérance de la vie éternelle, la dignité de l'homme subit une très grave blessure, comme on le voit souvent aujourd'hui, et l'énigme de la vie et de la mort, de la faute et de la souffrance reste sans solution. Ainsi, trop souvent, les hommes s'abîment dans le désespoir».



Nous, en revanche, en vertu de l'espérance dans laquelle nous avons été sauvés, en regardant le temps qui passe, nous avons la certitude que l'histoire de l'humanité, et celle de chacun, ne se dirige pas vers une impasse ou un abîme obscur, mais qu'elle s'oriente vers la rencontre avec le Seigneur de gloire. Vivons donc dans l'attente de son retour et dans l'espérance de vivre pour toujours en Lui.

Jésus mort et ressuscité est le cœur de notre foi. Le Christ (...) a traversé le drame de la mort pour nous. L'espérance chrétienne consiste précisément en ceci : face à la mort, où tout semble finir, nous recevons la certitude que, grâce au Christ, par sa grâce qui nous est communiquée dans le Baptême, « la vie n'est pas détruite, elle est transformée » pour toujours.

Et si devant la mort , séparation douloureuse qui nous oblige à quitter nos affections les plus chères, aucune rhétorique n'est permise, le Jubilé nous offrira l'occasion de redécouvrir, avec immense gratitude, le don de cette vie nouvelle reçue dans le Baptême, capable de transfigurer le drame.

Extrait de la bulle d'Indiction L'espérance ne déçoit pas, n°19-21

L'Espérance dans la bible

Toutes les belles histoires de la Bible commencent par une promesse de Dieu : promesse de vie pour Adam, promesse d'une patrie et d'une descendance pour Abraham, promesse d'une libération pour Moïse, et d'un Sauveur pour Marie. La Bible est le recueil des promesses de Dieu. Dieu est fidèle et tient ses promesses, c'est le fond de l'espérance biblique.

Saint Paul, dans la lettre aux Hébreux, explique comment Jésus réalise les promesses de Dieu. Jésus est le premier de cordée qui a traversé la mort pour parvenir auprès de Dieu. Dans la tempête, l'ancre maintient solide, sur place





Jésus a planté l'ancre de l'espérance dans le cœur de Dieu (He6,19). C'est là que nous sommes ancrés, arrimés. Le monde est en marche vers les bras ouverts de Dieu. Depuis que Jésus a ouvert les bras sur la croix, il ne les a jamais refermés. Les promesses que Dieu nous fait, il les fait sur sa propre tête, en engageant son propre fils.

Pour réfléchir tout seul ou à plusieurs

- 1. Qu'est-ce qui me touche, me parle, dans ce que dit le pape, la bible, le témoin ?
- 2. En quoi la foi en la vie éternelle peut nous aider dans les moments difficiles pour garder l'espérance ?
- 3. Dans la vie, on voit facilement les problèmes. Mais pour voir les petites flammes d'espérance, il faut réfléchir, se poser... Dans ma vie en ce moment, quel petit signe d'espérance je peux repérer ?

Une action concrète cette semaine

Le carême est une marche vers Pâques, la célébration de la résurrection de Jésus et la fête de notre propre résurrection à venir. Pendant ce carême, je mets dans ma maison une bougie que j'allume chaque jour pour un temps de prière : elle est la petite flamme, le signe de la promesse de la résurrection, cette espérance à laquelle je peux ancrer ma vie.